

ふたばわいわいメール No. 182

平成26年9月30日(火)

「三人兄弟」

最近は兄弟三人で遊ぶことが増えてきましたが、一人よりも二人。二人よりも三人…と、日々大変 さが増しています。

そらがあきらをベビーベッドに行かせているのを見て"何でつれてくの?"と聞くと"(僕と離れることを)嫌がって泣く顔が可愛いけ、見たいんよ!!"と言っていました。

あと半年で小学校に行ってしまう間の三人での姿を目に焼き付け、過ごしていきたいです。

ひよこ、こすもす、たんぽぽ組 あきらくん、せいらくん、そらくんのお母様より

保育園でもそらくんがせいらくんを気にかけていたり、あきらくんがお兄ちゃんたちを見つけてうれし そうな表情をする場面をよく見ますよ。

(保育士より)

「 熱唱♪ 」

ずいぶん言葉がはっきりしてきたまこは、アナと雪の女王の歌をよくうたっています。

私やおばあちゃんを観客にして「ちゃらん ちゃらん…」と前奏から小さな声で歌い始め、「やめ ~よ~う!」から大きな声で歌います。最近は、フリルの水着を着て (ドレスのつもり)、腕を上げ たり踊りながらうたっています。

「なやんで~たことがうそみたいね~♪」と悩みと無縁?の人が歌っているのでおもしろいです(笑)。 こすもす組 まこちゃんのお母様より

水着を着て歌っている姿を想像してほほえましく思いました。なりきっているまこちゃん、かわいいで すね。 (保育士より)

「料理」

最近私が台所に立つとかいとは、「なにかお手伝いする。」と言ってきます。野菜を洗ったり、時間があるときはネギを一緒に切ったりしています。少食であまり食べないときがあるのですが、自分で作ったものは、きれいに食べています。

すみれ・ひまわり組 こうたくん・かいとくんのお母様より

自分からお手伝いしているなんて素敵ですね。自分で作って食べることで経験を通して、食欲や感謝の 気持ちにつながり、育っていくことと思います。 (保育士より)

